



Sarrebruck, le 19/02/2019. La SaarLB soutient à nouveau des étudiants de l'Université franco-allemande (UFA) en leur attribuant une bourse de 3 000 euros respectivement (dans le cadre de la bourse SaarLB-UFA). Les étudiants se sont vu remettre officiellement leur bourse dans les locaux de l'UFA.

« L'UFA crée une excellente base pour ses diplômés. Nous avons sélectionné deux étudiants qui, en raison de leur profil national, de leur formation franco-allemande et de leur engagement, ont déjà beaucoup fait pour leur avenir. Nous sommes ravis de pouvoir encourager leur développement par le biais de cette bourse », a déclaré Katrin Spelz, directrice des Ressources humaines à la SaarLB, dans le cadre de la remise des bourses.

Cette bourse intervient dans le cadre d'un accord de coopération entre la SaarLB et l'UFA. Au cours des deux années passées déjà, des appels de bourses destinés à de jeunes talents de l'UFA ont eu lieu.

Les étudiants retenus pour les bourses suivent des cursus de droit franco-allemand et de gestion franco-allemande / internationale dans les établissements suivants :

Université de Rennes / Université Friedrich-Alexander, Erlangen - Nuremberg
htw saar,





194 établissements d'enseignement supérieur en Allemagne, en France et dans quelques pays tiers propose à plus de 6 400 étudiants par an 180 cursus intégrés binationaux et trinationaux au total. Son objectif est de renforcer la coopération entre la France et l'Allemagne dans les domaines de l'enseignement supérieur, de la recherche et de la formation de jeunes scientifiques.

Légende : Olivier Mentz, vice-





-allemande. Nous offrons pour ces deux pays notre connaissance transfrontalière des marchés, des coutumes commerciales et des normes juridiques. Nos racines sont en Sarre (et dans les zones limitrophes en Allemagne) ainsi qu'en France, notre voisin, et plus particulièrement en Alsace-Lorraine. Nous voyons d'excellentes perspectives dans cette région fortement ancrée dans l'Europe.

Nous accompagnons la clientèle d'entreprises, les investisseurs dans l'immobilier, les clients fortunés et les clients institutionnels et finançons des projets (notamment dans le secteur des énergies renouvelables). Nous accordons une grande attention à des partenariats équilibrés et proposons à nos clients des prestations ciblées de services financiers.

Nous voulons concevoir activement le progrès pérenne de notre région. Nous sommes partenaire du Land et des communes de la région également, en coopération avec les caisses d'épargne.

Nous sommes habilités à émettre des obligations foncières en vertu de la législation correspondante ainsi que toutes obligations par ailleurs. La SaarLB est affiliée à la fédération des banques allemandes d'émission de lettres de gage (vdp).

La SaarLB publie un rapport de développement durable depuis l'exercice 2017.

